



Le 15/02/2024

Communiqué :

## **Maternité d'Urbain V menacée de fermeture : nationalisation de la clinique pour assurer la continuité des soins !**

Le Parti des Travailleurs a appris le projet de fermeture de la maternité de la polyclinique Urbain V d'Avignon (quartier du Pont des 2 Eaux) en 2025 avant la fermeture totale de la Polyclinique. Environ 700 accouchements y sont réalisés chaque année ; et les actionnaires en ont décidé la fermeture !

Ces accouchements devraient donc être à la charge de l'Hôpital d'Avignon qui, comme celui de Carpentras, de Cavaillon, ... souffre déjà du manque de moyens matériels et en personnel. Ainsi, l'hôpital d'Avignon a dû, du 5 au 17 janvier dernier, déclencher le « plan blanc » (Rappel de personnel et déprogrammations d'hospitalisations), pour faire face à une « activité soutenue aux urgences et à une saturation des lits d'hospitalisation » selon Vaucluse Matin du 06 janvier. Cette situation est aggravée par l'application de la Loi Rist sur les médecins intérimaires et risque de l'être encore plus par la honteuse loi immigration et son impact sur les médecins étrangers !

Cette fermeture qui va donc encore aggraver les difficultés pour l'accès aux soins de la population n'a qu'un seul motif : cette clinique n'apporte pas assez de profits pour ses actionnaires ! Les actionnaires se moquent totalement des conséquences dramatiques pour la population.

Face à cette décision honteuse, au moment où plus que jamais l'accès aux soins devient de plus en plus difficile pour la grande majorité de la population, il revient à l'ARS (Agence Régionale de Santé) et au gouvernement de réquisitionner cette clinique, ses plateaux techniques et son personnel, et de la placer dans le cadre du service public.

### **Réquisition de la clinique, avec ses plateaux techniques et son personnel !**

Et qu'on ne nous dise pas qu'il n'y a pas l'argent pour le faire : le gouvernement a fait voter sa loi de programmation militaire augmentant de façon vertigineuse les dépenses pour l'armée : 413 milliards d'euros ! Et il n'y en aurait pas pour soigner la population ? La réquisition des 413 milliards du budget militaire permettrait de sauver nos hôpitaux, de recruter les 100 000 personnels et médecins indispensables et de nationaliser cette clinique pour assurer la continuité des soins à Avignon.

Partout les hospitaliers sont indignés de l'abandon par l'État de leur secteur. Partout ils se battent pour leurs revendications : augmentation du nombre de personnels pour accueillir et soigner dignement les patients, amélioration des conditions de travail, augmentation des salaires ...

### **Unité pour le maintien de l'activité de cette clinique dans le cadre du service public !**

Le Parti des Travailleurs estime que l'unité des travailleurs et des organisations syndicales est indispensable pour faire aboutir ces revendications.

Le Parti des Travailleurs propose à tous les partis d'Avignon qui se réclament de la défense des travailleurs de se rencontrer pour agir ensemble sur l'objectif d'arracher de l'ARS et du gouvernement le maintien de l'activité de cette clinique dans le cadre du service public.

Le Parti des Travailleurs lance un appel à la population exigeant de l'ARS et du gouvernement Macron le maintien de toutes les activités de cette clinique en la plaçant dans le cadre du service public.

Lisez notre journal **La Tribune des travailleurs** ! Abonnement sur le site de [latribunedestravailleurs.fr](http://latribunedestravailleurs.fr).

Pour contacter les militants du PT sur le Vaucluse : [contact@pt84.fr](mailto:contact@pt84.fr).